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平成２８年２月（第８回）教育委員会 議事録 

１ 開会及び閉会の日時

平成２８年２月８日（月）午後２時３０分～午後４時００分 

２ 場所

井波庁舎 ３０１会議室 

３ 出席委員 

・教  育  長 高 田  勇   ・同 職 務 代 理 者 河 合 正 登 

・教 育 委 員 岩 井  透   ・教 育 委 員 碓 井 好 彦 

・教 育 委 員 江 川 由 貴 子 

４ 説明出席者 

 ・教 育 委 員 会 教 育 部 長 豊 川  覚   ・教 育 総 務 課 長 酒 井 啓 行 

・生涯学習スポーツ課長 浦 辻 一 成  ・文 化 ・ 世 界 遺 産 課 長 此 尾 治 和 

・福光美術館副館長 大 浦 洋 志  ・福光福祉会館長 竹 澤 一 秀 

・中 央 図 書 館 長 若 田 康 雄  ・教育センター所長 河 合 清 明 

・教育総務課副主幹 村 田 朋 一  ・教育総務課副主幹 長 谷 修 司 

５ 傍聴人数 

 ０人 

６ 会議の要旨 

 午後２時３０分、教育長が開会を宣し、議事に入る。 

 １ 前回議事録の承認 

 一部修正することで、全員が異議なく承認した。

 ２ 教育長の報告 

・1/10 南砺市成人式について 

・1/28 第２回遠隔協働学習実証研究委員会について 

・2/ 5 南砺市学校研究大会について 

・2/ 7 第２３回ザ雪合戦なんと２０１６について 

 ３ 協議事項 

  （１）平成２７年度３月補正予算概要について 

     各課長、副館長から説明した。 

教育長から同意を求めたところ、全員異議なく同意した。 

（２）南砺市文化芸術振興基本計画（案）について 

     文化・世界遺産課長から説明した。 

教育長から同意を求めたところ、全員異議なく同意した。 

（３）南砺市教育に関する事務の職務権限の特例に関する条例の制定について 

     文化・世界遺産課長から説明し、教育部長が補足をした。 

教育長から同意を求めたところ、全員異議なく同意した。 
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（４）南砺市五箇山景観条例の制定について 

     文化・世界遺産課長から説明した。 

教育長から同意を求めたところ、全員異議なく同意した。 

（５）南砺市小中学校評議員会設置要綱について 

     教育総務課長から説明した。 

教育長から同意を求めたところ、全員異議なく同意した。 

（６）南砺市井波八乙女体育館及び南砺市井波ゲートボール場の指定管理者の

指定について 

     生涯学習スポーツ課長から説明し、教育部長が補足をした。 

教育長から同意を求めたところ、全員異議なく同意した。 

４ 報告事項 

（１）平成２７年度教育委員会表彰候補者について 

教育総務課総務係長から説明した。 

（２）２学期までのいじめ認知件数及びインフルエンザの状況について 

教育総務課長から説明した。 

５ その他 

（１）第１２回南砺市社会教育推進大会について 

   生涯学習スポーツ課長から説明した。

（２）スポレクデーin なんとについて 

   生涯学習スポーツ課長から説明した。 

（３）平成２８年南砺市成人式の出席状況について 

   生涯学習スポーツ課長から説明した。 

（４）第２３回となみ野芸術祭について 

   文化・世界遺産課長から説明した。 

（５）各館について 

   福光美術館副館長から説明した。 

６ 今後の日程

  次回教育委員会開催（予定）

日時 平成２８年３月１１日（金） 午後３時００分

   場所 井波庁舎 ３０１会議室

７ 議事

  協議事項について

○教 育 委 員

○事 務 局

協議事項（１）関係

市では、カラーコピー複合機などは、購入しているのか。 

これまではリースで対応していた。リースの継続を考えていたが、

老朽化した複合機について財政課に相談したところ、新しく購入し

た方が良いという判断であり、購入することになった。 
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○教 育 長

○事 務 局

○教 育 長

○教 育 委 員

○教 育 長

○教 育 長

○教 育 長

○教 育 長

スタディメイト・適応指導員等の減額が小・中学校ともに大きい。

これを極力少なくすることは当然だと思う。どこに問題があるのか

再度調べて対応するように指示をした。色々な事情もあると思うが、

そういったところを行政として見る必要があるのではないか。 

来年度からは、学期毎に各学校に知らせるようにしたい。 

来年度は少し改善できると思うので、よろしくお願いしたい。他に

ないようであれば、この件についてはよいか。承認。 

協議事項（５）関係

小中学校評議員会というものが出たが、富山県はどちらかというと

これに取り組んでいなかった。その理由としてＰＴＡが充実した活

動を行っていることや、それぞれの学校が教育後援会的な組織を持

っているので、そこで意見を聞こうと思えば十分に聞けるというこ

とが挙げられると思う。評議員会が大事だということは従来から分

かっているが、新たな組織を立ち上げるとなると、事務局は学校に

置かれることになる。 

事務局になると、第１回の評議員会立ち上げまでは教頭先生が大変

だ。私の経験から、かしこまった形で行うと負担になるが、情報交

換のような形で会議を行えばリラックスした感じで意見も出してい

ただけるのではないかと思っている。校長会で指導し、負担になら

ないように配慮していきたい。これについてはよろしいか。承認。 

報告事項（１）関係

基準、内規についてはどうするのか。 

呉西地区各市の状況は調べてまとめてあるので、年内もしくは年度

始めの慌ただしくない時に、一度相談させていただきたい。 

この表彰規定については、前からも問題提起されているので、そう

した面も含めて時間をかけて考えていきたい。 

午後４時００分、議事が終了したので教育長が閉会を宣した。 

平成２８年３月１１日 

南砺市教育委員会 

教育長 


